

Raúl Castro envía mensaje de condolencias a primer ministro japonés



La Habana, 20 abr (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro, envió un mensaje de condolencias al primer ministro japonés, Shinzo Abe, por los daños sufridos por la nación asiática tras los terremotos del fin de semana último.

En una nota divulgada en su portal digital Cubaminrex, el Ministerio de Relaciones Exteriores de la Isla asegura que Raúl Castro expresó a su par nipón las condolencias del gobierno y pueblo cubanos por las pérdidas humanas y materiales, las cuales hizo extensivas a los familiares de las víctimas y damnificados.

Entre viernes y sábado últimos dos terremotos de magnitud superior a 7.2 en la escala abierta de Richter devastaron varias ciudades y poblados de las Prefecturas de Kumamoto y Oita, al sureste de Japón.

Hasta el momento, ha causado el movimiento telúrico, con más de 250 réplicas en las últimas 72 horas, 50 muertos, miles de heridos y cerca de un cuarto de millón de evacuados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91111-raul-castro-envia-mensaje-de-condolencias-a-primer-ministro-japones>



Radio Habana Cuba